Kaderlehrgang Singen 2009

Am 10. und 11. Oktober fand ein Jugendkaderlehrgang des WBV und des BBS auf der anspruchsvollen Singener Betonanlage statt. Dieser dient als erstes kennen lernen und als Vorbereitung der Anlage des kommenden JLP. Nach der kurzen Begrüßung durch Gaby Bieber wurden wir WBVler in folgende Teams aufgeteilt:

Team 1: Melanie Hammerschmidt, Frank Ratcliffe, Jan van Vught

Team 2: Sabrina Gries, Sebastian Piekorz, Sascha Büchele

Team 3: Benjamin Walther, Bastian Reichert, Lukas Zimmermann

Jede Gruppe bekam 6 Bahnen zugeteilt, auf denen wir uns austoben durften. Leider wurden wir immer wieder durch einsetzenden Regen unterbrochen und durften moderne deshalb das Vereinsheim des BGC Singen öfter und länger als geplant Trotz bestaunen. der schwierigen Bedingungen wurden alle Gruppen gegen 15 Uhr mit dem Training fertig. Nun wurden wir so in neue Gruppen aufgeteilt, dass jede Bahn erklärt werden konnte. Die beiden ursprünglich geplanten Runden fielen den Wetterbedingungen zum Opfer.



Gegen 18:30 Uhr fuhren wir in ein nah gelegenes Bowlingcenter und spielten in 4 Teams (2x Baden, 1x Württemberg, 1 Mischteam) auf 4 Bahnen gegen einander. Das spaßige Treiben entschied das erste badisches Team vor Württemberg. Der dritte Platz ging an das Mischteam, der vierte an das zweite badische Team.

Den Samstagabend ließen wir gemütlich in einer Gaststätte in unmittelbarer Nähe der Jugendherberge beim Abendessen ausklingen. Manch einer wunderte sich während des Essens warum er im Schnitzel Wiener Art Schinken und Käse antraf.

Der Sonntag begann, natürlich, mit dem typischen Frühstücksbuffet der Jugendherberge. Anschließend ging es pünktlich um 8:30 Uhr auf den Platz. Dort konnten wir uns dann für das folgende Turnier mit der badischen Jugend einspielen. Da auch für Sonntag kein berauschendes Wetter vorhergesagt war fand ein Massenstart statt. Die ersten beiden Runden wurden als Mannschaftswertung verwendet. Die württembergischen Trainingsgruppen entsprachen den Mannschaften. Das Team WBV 2 gewann vor dem Team BBS 1 und dem Team WBV1. WBV 2 und die beiden anderen badischen Teams folgten. Gleichzeitig wurden die Runden als Vorrunde für das noch ausstehende Einzelturnier verwendet. Die 18 Spielerinnen und Spieler wurden nach dem Ergebnis sortiert und in 6 Spielpaarungen aufgeteilt. Nach einer kompletten Runde zogen die Sieger jeder Paarung und die beiden "Lucky Loser" ins Viertelfinale ein.

Hier wurde dann im KO-System gegeneinander angetreten. Sieger einer Partie war der, der als erstes 3 Bahnen gegen den Spielpartner gewinnen konnte. Nach spannenden Partien setzte sich am

Ende Sebastian Dudenhöffer im Finale gegen Sabrina Gries durch. Sebastian Piekorz konnte Julian Honold im "kleinen Finale" besiegen.

Nach der Siegerehrung endete der anstrengende, aber schöne Kaderlehrgang.

Lukas Zimermann 1. MGC Metzingen